



[¿SERÁ?]

Entre dudas y celos

Qué celosos, los de la **oposición** no se guardaron comentarios sobre el nuevo gabinete para contraatacar en la derrota soltando versiones que el exrector **Juan Ramón De la Fuente** y nuevo canciller ya nombrado, será en los hechos un vicepresidente, y que busca entre sus colaboradoras y colaboradores del pasado para acomodarlos en puestos de influencia... Pero dicen que las líneas de mando desde arriba son verticales y están muy claras. ¿Será?

¡Todos contra él!

Más que buscar justicia parece que en la 4T quieren dar una lección a quien se atreva a contradecir los deseos de Palacio Nacional, de otra forma no se explica que teniendo procesos para sancionar decisiones erradas o malintencionadas de jueces, hayan ordenado a la secretaria de Gobernación, **Luisa María Alcalde**, encabezar una persecución con todo el poder del Estado, contra un **juez**, porque ya parece que los diputados morenistas dirán que no a la solicitud de **juicio político** del Ejecutivo... Faltaba más, pues para qué es el poder. ¿Será?

Se vienen cositas...

Es como los "influencers" avisan que harán una revelación pero "sin avisar"... y pues es lo que dicen algunos del "círculo rojo" con respecto a las ya frecuentes apariciones de la doctora **Gutiérrez Müller** en redes; dicen, subrayamos, dicen que tendría algún papel en el "Segundo Piso" de la 4T. Atentos, apenas palomearon a **Harp** para Cultura, y de algunos otros cercanos a la doctora, se dice que han hecho bien el trabajo... ¿Será?

'Es un motivo'

No, no se trata de la canción de Vicente Fernández, sino de la toma de instalaciones de la Dirección General del **CCH**, en Ciudad Universitaria; y es que nos dicen que el verdadero motivo es la **sucesión** del actual director General, **Benjamín Barajas**... Al interior de la casa de estudios ha llamado la atención la reciente aparición de camionetas que se estacionan frente al inmueble tomado de donde acarrean insumos para abastecer al grupo de embozados que se encuentra dentro, atrincherado... Los malpensados ya están atando cabos y han puesto en algunas conversaciones como posibles benefactores de los ocupantes del edificio a Jesús Bazán y Lucía Lara Muñoz, dos exdirectores generales del Colegio. ¿Será?

Reelección sindical

El **Sindicato de Telefonistas** de la República Mexicana debería enfrentar este mes un proceso de elección de su dirigencia para el periodo 2024-2028, sin embargo, cuentan que el actual secretario general de ese organismo gremial, **Francisco Hernández Juárez**, busca reelegirse por décimo tercera vez consecutiva, pues tomó el cargo desde finales del sexenio del priista Luis Echeverría por allá de 1976. De ahí que haya una disidencia encabezada por **José Montealegre** que ya pidió al presidente Andrés Manuel López Obrador su intervención para que se les permita competir en una elección democrática; toda vez que la única planilla a la que se le concedió el registro fue la que encabeza el actual líder sindical. ¿Será?